

UGANDA, LOS LAGOS DEL RIFT

10 DÍAS | 8 NOCHES desde **5.375€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Enero: 14. Febrero: 4 y 18. Marzo: 3 y 24. Abril: 28. Mayo: 12. Junio: 2 y 16. Julio: 7,14 y 21. Agosto: 1, 11, 18 y 25. Septiembre: 1 y 15. Octubre: 6 y 20. Noviembre: 17. Diciembre: 15 y 29.

Mínimo 2 personas.

Salidas regulares con guía de habla hispana

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billetes de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas, excursiones y tasas de entradas a los parques indicadas en el itinerario.
- Trekking de Chimpancés en el Parque Nacional de Kibale
- Paseo en barco en Murchison Falls y el Canal de Kazinga
- Trekking de Gorilas en Bwindi.
- Transporte en 4x4 Toyota Land Cruiser con chófer de habla inglesa y guía de habla hispana (máximo 6 personas)
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

UGANDA, LOS LAGOS DEL RIFT

10 DÍAS | 8 NOCHES desde 5.375€ por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Entebbe - Kampala

Salida en avión, con destino a Entebbe. Llegada al Aeropuerto Internacional de Entebbe. Recepción en el aeropuerto, traslado a su hotel en Entebbe o Kampala dependiendo del horario de llegada. Alojamiento.

Día 2. Entebbe o- Kampala - P.N. Murchison Falls

Desayuno. Salida por carretera hacia la ciudad de Masindi y el P.N. de Murchison, el más grande y majestuoso del país. En el trayecto visitaremos el proyecto de conservación de los rinocerontes blancos en Ziwa. Abierto en 2003 se trata de una reserva protegida de 70km cuadrados de extensión y cuyo propósito es protegerlos y reintroducirlos en su medio natural. Acompañados de rangers tendremos la posibilidad de verlos de cerca y conocer su hábitat. Tras la caminata, almuerzo en un restaurante. Continuamos hasta llegar al P.N de las Cataratas Murchison, atravesado por el Nilo hasta que desemboca en el lago Alberto. Visitaremos lo alto de las cataratas Murchison donde el Nilo pasa por un cañón muy estrecho formando una cascada espectacular e inolvidable. Llegada al Lodge al atardecer. Cena y alojamiento en el lodge.

Día 3. P.N. Murchison Falls

Desayuno. Safari de medio día en vehículo 4x4 para explorar la sabana, en la región norteña del delta del Nilo en el lago Alberto. Podrá encontrar elefantes, leones, búfalos, jirafas, antílopes de agua, oribíes, leopardos, así como hienas manchadas. El parque tiene una vegetación densa y ofrece una vista espectacular. Regreso a su lodge para el almuerzo. Por la tarde safari, pero esta vez en lancha por las orillas del Nilo donde veremos hipopótamos, cocodrilos y una variedad de aves como el águila-azor africana, pelicano común, una variedad de Martín pescadores, el ganso del Nilo. Cena y alojamiento en el lodge.

Día 4. P.N. Murchison Falls - Valle Albertino - Fort Portal

Desayuno. Salida por carretera rumbo al suroeste por el valle del Rift disfrutando unas vistas excelentes pasando por la ciudad de Hoima, la capital del reino de Bunyoro. Almuerzo en un restaurante local. El camino está lleno de plantaciones de té, café, plátanos y cacao hasta la llegada a Fort Portal, la capital del reino de Toro a la sombra del Ruwenzori, la cordillera más grande de África. Cena y alojamiento en el lodge. (El viaje es de casi 6 horas, 350km a través de carreteras de tierra. Este día es prácticamente un día de traslado).

Día 5. Fort Portal -Kibale - P.N. Queen Elizabeth (180 km)

Desayuno. Caminata guiada en el P.N del Bosque de Kibale, que tiene la mayor concentración de primates del mundo, hogar de una población de casi 1.200 chimpancés es una de las principales selvas tropicales de Uganda. Después de la actividad organizamos de que cada uno de los viajeros plante un árbol en un área de reforestación en Bigodi a través de un proyecto de la organización KAFRED. Según el tiempo a disposición, organizamos también una caminata guiada en el pueblo de Bigodi oferta por la organización Kafred para conocer de cerca los costumbres y tradiciones locales. Almuerzo en un restaurante local donde podrán degustar platos de la zona. Por la tarde, continuamos al Parque Nacional de Queen Elisabeth. Cena y alojamiento en el Lodge.

Día 6. P.N. Queen Elizabeth

Desayuno. Salida en vehículo 4x4 por el área norte hacia el lago Jorge y la aldea de Kasenyi, dentro del P.N Queen Elisabeth, donde buscaremos leones, búfalos, elefantes, antílopes como el cobo de Uganda e incluso el leopardo. Almuerzo. Por la tarde paseo en barco por la península de Mweya en el Canal de Kazinga que conecta los lagos Edward y George, uno de los sitios de Uganda más bellos por su concentración de hipopótamos, búfalos, y aves acuáticas así como cocodrilos del Nilo. Salida por carretera hacia Isasha. Llegada, cena y alojamiento.

Día 7. Isasha - P.N. Bwindi Impenetrable (5-7h.)

Desayuno. Safari en el sector sur de Queen Elizabeth National Park en busca de los famosos leones trepadores de esta zona además de búfalos, elefantes, cobos de Uganda, topis, y otros. Almuerzo en el lodge y a continuación salida hacia el P.N de Bwindi, uno de los últimos reductos de una de las especies más amenazadas del planeta: el gorila de montaña. Cena y alojamiento.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

UGANDA, LOS LAGOS DEL RIFT

10 DÍAS | 8 NOCHES desde **5.375€** por persona



Día 8 P.N. Bwindi Impenetrable

Desayuno muy temprano y salida para el trekking de los gorilas. La actividad comenzará a las 8 de la mañana con el guía ranger que acompañará a un grupo máximo de 8 personas al encuentro con los gorilas. La selva de Bwindi en Uganda contiene una población de 450 gorilas que es la mitad de los gorilas de montaña del mundo según el censo de 2018, algunas familias de los cuales se han habituado a la presencia humana. Tendrán una hora para contemplar a estos animales con mirada conmovedoramente humana y disfrutar de una de las experiencias más increíbles de su vida. Almuerzo tipo picnic que le entregarán en el hotel. Cena y alojamiento en el Lodge.



Día 9. P.N. Bwindi Impenetrable - Entebbe (400 km)

Desayuno. Salida a Entebbe disfrutando de los espectaculares paisajes. Almuerzo en ruta. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino a España.



Día 10. España

Llegada a España

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Entebbe: 2 Friends Guest House

Kampala: Cassia Lodge

P.N. Murchison Falls: Pakuba Lodge / Twiga Safari Lodge

P.N. Kibale: Isunga Lodge / Turaco Treetop Lodge / Kibale Guest Cottages

Queen Elizabeth Park (North): Ihamba Lakeside Safari Lodge / Engazi Lodge

Queen Elizabeth Park (South): Ishasha Jungle Lodge

Bwindi National Park: Ichumbi Gorilla Lodge / Bakiga Lodge / Rushaga Gorilla Camp / Lake Muhete Lodge

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visado no incluido en precio.

Condiciones de reserva y cancelación: Los permisos de gorilas y chimpancés NO son reembolsables desde el momento de confirmación de la reserva. Consultar gastos de cancelación de resto de servicios.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)